



Pressemitteilung 039.2023

Veröffentlicht am: 20.06.2023

Zedtlitz feierte 50 Jahre Jugendfeuerwehr

50 Jahre Jugendarbeit und Nachwuchsgewinnung. Dieses Jubiläum wurde am 17.06.2023 am Gerätehaus gefeiert. Mit zahlreichen Zedtlitzern, Gästen und Gratulanten aus den verschiedensten Feuerwehren, verbrachten die Kinder und Jugendlichen, gemeinsam mit den sehr engagierten Jugendwarten und Kameraden einen unvergesslichen Tag.

So gab es neben einer kleinen offiziellen Feierstunde auch zwei Einsatzübungen der Jugendfeuerwehr, welche mit Bravour gemeistert wurden. Die Mitglieder der Jugendfeuerwehr erhielten eine mit dem eigenen Namen eingravierte Feuerwehrtrinkflasche und von den Gratulanten eine Unmenge an Süßigkeiten. Für die jungen Besucher gab es eine Hüpfburg, Kinderschminken, eine Mal- und Bastecke sowie verschiedene spannende Spiele. Großer Andrang herrschte auch am kleinen Flohmarkt, welcher zugunsten der Jugendfeuerwehr stattfand.

Eine wichtige Säule für den Brandschutz und für das soziale Leben sind die Jugendfeuerwehren. Aus diesen Abteilungen kommen die engagierten und gut ausgebildeten Brandschützer von morgen. Zu der Jugendfeuerwehr Zedtlitz gehört aber nicht nur das Wissen erlernen, was man später für den Einsatzdienst braucht. Nein, auch der Spaß und die gemeinschaftlichen Freizeitaktivitäten kommen nicht zu kurz. So finden jährlich neben dem gemeinsamen Zeltlager mit den Jugendfeuerwehren Neukirchen und Thraña auch weitere sportliche sowie spaßige Ausflüge und Veranstaltungen statt, welche von den Betreuern mit viel Herzblut organisiert werden.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

